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Цена 15 твои, 

„Мир будет сохранен н упрочен, если народы 

возьмут дело сохранения тира в свои руки и будут 

отстаивать его до конца... Что касается Советско-
го Союза, то он и впредь будет непоколебимо про-

водить политику предотвращения войны н сохра-

1уений 

(Па Беседы товарища Сталина П. В. 
с корреспонденток „Правды"). 

Обмен посланиями между Президентом США Г. Трумэном 
и Председателем Президиума Верховного Совета СССР Н. М. Швернином 

7 июли с. г. Министерством 
Иностранных Дел СССР была 
получена нота посла CIIIA г-на 

Кэрка с просьбой передать Пред-
седателю Президиума Верховно-
го Совета СССР Н. Ы. Швернику 

Послание 

послание Президента США г-на 

Трумэна и резолюцию Конгресса 
Соединенных Пштатов Америка. 

6 августа Президиум Вер-
ховного Совета СССР принял 

резолюцию, которую посольство 

СССР в Вашипгтотге вместе с 

ответным посланием Председа-
теля Президиума Верховного 
Совета СССР Н. М. Швериика 
на имя Президента СПIА г-на 

Трумэна в тот же день напра-

вило в Государственный Депар-
тамент США с просьбой пере-

дать по назначению. 

Ниже публикуются послание 

Президента СНIА г-на Трумэна 
д резолюция Конгресса США, 

а также ответ па это послание 

Председатели Президиума Вер-
ховного Совета СССР Н. М. 
IГIверипка и резолюция Прези-
диума Верховного Совета СССР 
от б августа. 

Президента США г-на Трумэна Председателю Президиума 
Верховного Совета СССР Н. М. Швернику 

Ваше Превосходительство, справедливого и длительного 

Я имею честь направить Вам мира. 
резолюцию, принятую Конгрес- Как глава исполнительной 
сом Соединенных Штатов, с власти Соединенных Штатов я 
просьбой, чтобы ее содержание искрение одобряю эту резолго-
быпо доведено Вашим Праве- циго. Я присоединяю к ней мое 
тепытвом до сведения народа 

Советского Союза. 

эта резолюция является вы-

ражением дружбы ц доброй во-

ли американского народа ко 

всем народам мира, а также 

вновь подчеркивает глубокое 
желание Американского Прави-
тельства сделать все, что в его 

силах, для того, чтобы добиться 

Совместна 
Поскольку целью американ-

ского народа в настоящее вре-

мя, как и всегда, является 

справедливый и длительный 
мир; и 

поскольку глубочайшим же-

ланием нашего народа является 

объединиться совместно со все- 

ми другими народами в сохра-

нении достоинства человека и 

соблюдении тех моральны х 

принципов, которые одни при-

дают смысл его существова-

нию; д 

поскольку в доказательство 

этого Соединенные Штаты пред-

ложили поделиться всеми бла-
гами, обеспечиваемыми атомной 
энергией, потребовав в обмен 
только гарантию против зла, 

которое она может причинить; и 

собственное послание советско-

му народу, искренне надеясь, 

что чувства, выраженные в этой 
резолюции, могут помочь уста-

новить лучшее понимание це-

лей и намерений Соединенных 
1Ilтатов. 

Печальные результаты пос-

ледних нескольких пет пока-

зывают, что официальные дип-

ломатические переговоры между 

государствами будут в значи-

тельной степени беспподнымд, 
пока будут существовать барье-
ры для дружественного обмена 
идеями и информацией между 

народами. 

Лучшая надежда на мир во 

всем мире заключается в стрем-

лении к миру п братству, ко-

торое таится глубоко в сердце 

каждого человека. Но народы, 

которые лишены нормальных 

путей общения, не смогут до-

стичь такого взаимного пони-

мания, которое должно создать 

основу для доверия и дружбы. 
Мы никогда не сможем устра-

нить чувства подозрения п 

страха, как потенциальные при-

чины войны, до тех пор, пока 

не будет разрешено широкое, 

свободное и открытое общение 
через международные границы. 

Народы наших обеих стран 

знают но собственному опыту 

ужасы и бедствия войны. Они 
ненавидят мысль о буду щей 
войне, которая, как они знают, 

будет вестись с помощью наи-

более ужасного оружия в исто-

рии человечества. Наш священ-

ный долг, как глав соответ-

ствутощпх правптелытв, исполь-

зовать все честные средства, 

я резолюция Сената и Палаты 
поскольку Конгресс вновь 

подтверждает свого политику, 

выраженную в законе, имею-

щую своей целью «продолжать 
прилагать максимум усилий 
для достижения соглашений по 

обеспечению Объединенных На-
ций вооруженными силами, как 

это предусматривается Уставом, 
а также соглашений об уста-

новлении всеобщего контроля 

над оружием массового унич-

тожения п всеобщего регулиро-
вания д сокращения вооруже-

ний, включая вооруженные си-

лы, при соответствующих га-

рантиях защиты тех стран, ко-

торые выполняют эти соглаше-

ния, от тех, кто нарушает их 

или пытается их обойти»; и 

поскольку наша страна пре-

доставила свои богатства д ре-

сурсы для помощи народам, ра-

зоренным войной п страдающим 

от нищеты; п 

поскольку ужасная опасность, 

грозящая всем свободным на-

родам, вынуждает Соединенные 
Штаты осуществлять широкую 

программу вооружения; и 

поскольку мы перевоорунгаем-

ся с неохотой и предпочли бы 
посвятить пашу энергию мир-

ным цепям: поэтому 

Палата Представителей (при 
согласии Сената) настоящим ре-

шает, что Конгресс Соединен-
ных Штатов подтверждает исто-

рическую и постоянную друж-

бу американского народа со 

всеми другими народами, и за-
являет, 

Что американский народ глу-

боко сожалеет о наличии искус-

которые ведут к осуществлению 

взаимного стремления народов 

к миру. Мир наиболее надежен, 

когда они в руках народа, и мы 

можем лучше всего достичь 

целя, делая псе возможное, что-

бы передать его в руки народа. 

Я полагаю, что если мы оз-

накомим советский народ с мир-

ными цепями американского 

народа п Правительства, то 

войны не будет. 
Я уверен, что Вы пожелаете 

передать советскому народу 

текст этой резолюции, приня-

той американским Конгрессом. 
Гарри С. ТРУМЭН. 

Представителей 
ственных барьеров, которые от-

делягот его от народов Согоза 
Советских Социалистических 
Республики которые не дают 

советским народам возможности 

узнать о желании амервкан-
ского народа жить в дружбе со 

всеми другими народами п ра-

ботать с ними для развития 

идеалов братства всего челове-

чества; д 

Что американский народ счи-

тает, что Советское П равитель-

ство могло бы содействовать 

делу мира путем устранения 

этих искусственных барьеров, 
разрешив тем самым свободный 
обмен информацией между на-

ш ими народами; и 

Что американский народ д 

его Правительство не желают 

нд войны с Советским Союзом, 

США 
ни ужасных последствий подоб-
ной войны; и 

Что хотя американский на-

род преисполнен твердой реши-

мости защищать спою свободу 
д безопасность, он приветствует 

все честные усилия, на.прав-

пенпые на урегулирование раз-

ногласий между Правительст-
вом Соединенных Штатов и Со-
ветским Правительством, п цриг-

лашает народы Советского Сою-
за сотрудничать в духе друж-

бы в этих усилиях; и 

Что Конгресс просит Прези-
дента Соединенных цIтатоп об-

ратптыя к Правительству Сою-

за Советских Социалистических 
Республик с призывом ознако-

мить народы Советского Союза 
с содержанием этой резолюцип. 

Ответ Председателя Президиума Верховного Совета СССР 
Н. М. Шверника Президенту 01 1 IА г-ну Трумэну 

Ваше Превосходительство, 
Имею честь подтвердить по-

лучение Вашего послания от 

'7 д юля 1951 года и препро-

вождениой при нем резолюции 

Конгресса США и направить 

Вам резолюцию Президиума 
Верховного Совета Союза Совет-
ских Социалистических Респуб-
ппК. -

Эта резолюция выражает чув-

ства искренней дружбы наро-

дов Советского Союза к народам 

всего мира. Она говорит о том, 

что советский народ еден в 

своем стремлении установить 

прочный пир тг устранить угрозу 

новой войны. 

У советского народа нет ос-

нований сомневаться в том, что 

американский народ также не 

хочет войны. Однако советский 
народ хорошо знает, что в не-

которых государствах сущест-

вуют силы, стремящиеся развя-

зать новую мировую войну, в 

которой определенные круги 

видят источник своего обогаще-
ния. 

Народы Советского Союза 
считают, что войны не будет, 
если народы возьмут депо со-
хранения мира в свои руки и 

будут отстаивать его до конца, 

разоблачав происки тех сил, 

которые заинтересованы в войне 

п стремятся вовлечь народы в 

новую войну. 
Я разделяю Ваше мнение о 

том, что в сердцах боль шинст-

ва людей заложено стремление 

к миру и братству. Поэтому 
правительства, которые не на 

словах, а па деле стремятся к 

поддержанию мира, должны 

всячески поощрять мирные 

устремления своих народов. 

Советское Правительство все-

мерно способствует объедине-
нию усилий советских людей, 
борющихся за мир, с усилия-

ми народов других стран. Оно 
гостеприимно принимает по-

сланцев мира любой страны и 

всячески содействует общению 
советских людей с народами 

других стран, не ставя ника-

ких барьеров тта этом пути. 

Несомненно, что сближение 
между народами, о котором го-

ворится в Вашем послании, 

предполагает развитие полити че-

ских, экономических и куль-

турных отношений и связей 
между народами на основе рав-

нонгравия. Несомненно также, 

что важнейшим шагом на этом 

пути должно явиться устране-

ние всякой дискриминации в 

отношении Советского Союза со 

стороны американских властей. 
Долг всех миролюбивых юна -

родов состоит в том, чтобы не-

поколебимо проводить политику 

предотвращения войны и сохра-

нения мира, гте допускать гон-

ки вооружений, добиться сокра-

щения вооружений и запреще-

ния атомного оружия с уста-

новлением контроля над испол-

нением такого запрещения и 

содействовать заключендто Пак-
та пяти держав по укреплению 

мира. 

заключение такого Пакта 
имело бы исклгочитепь го важ-

ное значение в деле улучше-

ния советско-американских от-

ношений и укреплении мира 

(Окончание см. на 2-й стр.) 
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между народами. Такой Пакт 
поднял 6ы уверенность всех 

народов в сохранении мира и 

вместе с тем дал 6ы возмож-

Ответ Председателя Президиума Верховного Совета СССР 
Н. М. Шверника Президенту Сн11А г-ну Трумэну 

Совета СССР будет доведен до 

сведения американского народа. 

Пользуюсь случаем, чтобы 
просить Вас передать аме-

риканскому народу мой при-

вет и добрые пожелания 

ность сократить вооружения, 

облегчив бремя военных рас-

ходов, ложащееся всей своей 
тяжестью на плечи народов. 

В осуществлении указанных 

мероприятий американский на-

род всегда найдет полное со-

чувствие со стороны советского 

народа, неизменно отстаиваю-

щего депо тира. 

3I надеюсь, что текст резо-

люции Президиума Верховного 

Резолюция Президиума 
Ознакомившись с совместной 

резолюцией, принятой Сенатом 
и Палатой Представителей Сое-
дитгенных Штатов Америка, пе-

реданной вместе с посланием 

Президента США г-на Трумэна 
7 июля с. г., Президиум Вер-
ховного Совета Союза Совет-
ских Социалистических Рес-
публик, объединяющий работу 
обеих палат—Совета Согоза и 

Совета Национальностей Вер-
ховного Совета СССР, считает 

нужным заявить следующее. 

1. Выражая волю народов 

Советского Согоза к миру, Со-
ветское Правительство неизмен-

но проводит политику укреп-

ления мира и установления 

дружественных отношений меж-

ду государствами. Н ачапо этой 
политики было положено Дек-
ретом о мире, принятым Вто-
рым Съездом Советов 8 ноябри 
1917 года, как только образо-
валось Советское государство. 

С тех пор внешняя политика 

Советского Союза остается не-

ивмепдой, будучи направлена 

на укрепление мира и друже-

ственных отношений между на-

родами. 

После второй мировой -войны, 
когда в результате совместных 

усилий союзников силы агрес-
соров были разгромлены, аг-

рессивные государства обезору-
жены, была учреждена между-

народная организация для со-

хранения мира и предупрежде- 

кия возникновения новой аг-

рессии, были созданы условия 

для установления прочного ми-

ра. Как известно, Советское 
Правительство в деле укрепле-

нии международной безопасно-
сти взяло па себя инициативу, 

выступив с предложением о 

всеобщем сокращении вооруже-

ний, включая в качестве дер-

воочередпой задачи запрещение 

производства п использования 

атомной энергии в военных це-

пях. Последовательно защищая 

дело мира и выражая иепрек-

лоннуто решимость народов 

предотвратить угрозу новой вой-
ны, Советское Правительство 
дважды вносило предпожёйие, 
чтобы Соединенные Штаты 
Америки, Великобрдтаиия, Ки-
тай, Франция и Советский Союз 
объединили свод усилия с 

целью поддержания междуна-

родного мира п безопасности п 

заключили между собой Пакт 
Мира. 1индциатива Советского 
Правительства встретила горя-

чую поддержку п одобрение со 

стороны миролюбивых народов 

всего мира. Советский народ не 

может понять, по каким миро-

любивым мотивам Правительст-
во СНIА отклоняет до сих пор 

предложение Советского Прави-
тельства о заключении Пакта 
Мира между пятью державами. 

IIocлe возиикновеиия воен-

ного конфликта в Корее д от-

крытой вооруженной интервен-

ции Соединенных цIтатов Аме-
рики в Корее Советской Союз 
неоднократно выступал с пред-

ложениями о мирном урегули-

ровании корейского конфликта. 
В последнее время Советский 
Союз снова выступил с пред-

пожением положить конец кро-

догтропитию п Корее, что и кри-

вело к переговорам о переми-

рии п прекращения военных 

действий в Корее. 
Мирная политика Советского 

Союза опирается на полную п 

безоговорочную поддержку на-
родов Советской страны, в ко-

торой нет классов и групп, за-

итiтересованпых в развязыва-

нии войны. Советский Союз не 

имеет никаких агрессивных 

планов, не угрожая никаким 

странам и никаким народам. 

Вооруженные силы Советского 
Союза нигде ие ведут войны и 

ие участвуют ни в каких воен-

ных действиях. Народы Совет-
ского Союза целиком поглоще-
ны выполнением задач мприо-

го строительства. Советское го-

сударство развертывает строи-

тельство новых грандиозных 

гидростанций и оросительных 

систем п создает условия для 

неуклонного дальнейшего ло-

вы шеиия жизненного уровня 

населения страны. 

2. В резолюции Сената и 

Палаты Представителей СцIА 
заявляется, что американский 
народ глубоко сожалеет о на-

личии искусственных барье-
ров», отделяющих его от наро-

дов Советского Союза. 
Президиум Верховного Сове-

та СССР должен заявить, что 

внешняя политика Советского 
Союза не ставит никаких пре-

град к сближению советского 

народа с американским наро-

дом, как и с другими народа-

ми, и ие создает никаких пре-

пятствий к установлению дело-

вых, торговых п дружествен-

ных отношений между ними. 

Этого нельзя, однако, ска-

зать о внешней политике, про-

водимой органами власти Сое-
диненных IIlтатов Америки. О6 
этом свидетелытвргот не толь-

ко такие факты, как система-

тические отказы со стороны 

американских властей в выда-

че виз на въезд п США деяте-

лям советской культуры и да-

же выдворение их, несмотря на 

полученные ранее в законном 

порядке разрешения на въезд 

в США, но п ряд других ме-

роприятий Правители тва США 
дискриминационного характера 

в отношении Советского Союза. 
Это подтверждается, например, 

следующими фактами. 
а) В декабре 1949 г. аме-

риканские иммпграцттонные вла-

сти на Вдргднских островах, 

без всякого на то основания, 

издали распоряжение, по ко-

торому экипажам двух рыбо-
ловных советских судов «Тре-
паиг» и «Перламутр», за шед-

ших в Сент-Томас для неболь-
шого ремонта п заправки во-

дой, запрещалось сходить на 

берег. 
6) В дюне 1950 г. в порту 

Балтимора американскими вла-

стями был подвергнут поваль-

ному обыску советский паро-

ход «Краснодар», прпчем, в 

нарушение общепринятых меж-

дународных обычаев, полицей-
ские агенты после обыска оста-

вались на борту парохода, 

Верховного 
вплоть до его выхода в море. 

в) 18 марта 1948 г. амери-
канские власти произвольно 

наложил арест на прибывшее 
в Нью-IIорк советское судно 
«Россия», являющееся государ-

ственной собственностью Совет-
ского Союза, ссыпаясь на иск 

каких-то двух пассажиров этого 

парохода. 

г) В марте 1949 г. иммигра-

ииониые власти в Ны о-14орке 
предложили советским предста-

вителям, присутствовавшим на 

конгрессе деятелей культуры и 

наука США в защиту мира, 

покинуть Соединенные Штаты 
в течение недели под угрозой 
применения к ним админист-

ративных мер, в случае невы-

полнения этого распоряжения. 

д) „В октябре 1950 г. в 

Нью-Порке в аэропорте Врумма 
были задержаны два советских 

дипломатических курьера, не-

смотря на наличие в их пас-

портах американских диплома-

тических виз. 

е) В марте 1951 г. Департа-
ментом торговли был издан 

приказ о6 аннулировании ли-

цензий на экспорт в Советский 
Союз научно-технической ли-

тературы. 

ж) В последние дин перед 

з д а н и е м Представительства 
СССР ври Организации Объе-
диненных Наций н Нью-Иорке 
устраиваются при н опуститель - 

стве полиции сборища хулига-

нов, мешающих нормальной ра-

боте Представительства и угро-

жающих личной безопасности 
его сотрудников. 2 августа 

Первый Секретарь Представи-
тельства А. С. Попяиский, 
пользующийся дипломатиче-

ским иммунитетом, при выходе 

из Представительства подвергся 

на глазах у полиции нападе-

нию хулиганов, нанесших ему 

по голове удары папками. 

s) 23 июня с. г., всего лишь 

за несколько дней до направ-

ления Президентом Соединен-
ных Штатов Америки резолю-

ции Конгресса США Предсе-
дателю Президиума Верховного 
Совета СССР Н. М. Швериику, 
Правительство Соединенных 
Штатов Америки денонсирова-

ло торговое соглашение, заклю-

ченное между СССР и США в 

1937 году. 

д) 2 июня с. г. Конгрессом 
принят закон, требующий от 

стран, получающих так назы-

ваемую экономическую и фи-
нансовую помощь США, фак-
тического прекращения торгов-

ли с Советским Союзом и стра-

нами народной демократии под 

угрозой прпостановпеиия этой 
помощи. 

Опубликованные 7 июня с. г., 

в соответствии с этим законом, 

запретптепьиые списки вклю-

чают в себя почти все товары, 

обращающиеся в международ-

ной торговле. 

к) 2 августа, уже после об-
ращения Конгресса США к 

Верховному Совету СССР, Па-
лата Представителей Конгресса 
приняла новый закон, в кото-

ром под предлогом недопуще-

ния доставок стратегических 

Совета 
материалов, предусматриваются 

мероприятия, направленные на 

прекращение торговля с Со-
ветским Союзом д странами, 

дружественно относящимися к 

Советскому Союзу. 
Указанные выше дискрими-

национные мероприятия в об-
ласти торговли привели к то-

му, что товарооборот между 

СССР ц США за . последние 5 
згет, начиная с 1946 г., сокра-

тился в шесть с лишним раз и 

дошел до ничтожного уровня. 

Таким образом, все эти фан-
ты свддетельствугот о том, что 

со стороны органов власти Сое-
диненных Штатов Америки про-

водится политика дискримина-

ции в отношении СССР д соз-

даются искусственные барьеры, 
препятствующие свободному.. об-
щендто советского и американ-

ского народов п отделяющие 

наши страны друг от друга. 

Возникает законный вопрос, 

как совместить с указанными 

выше действиями американских 

властей содержащееся в резо-

лгоцид Конгресса США заявле-

ние о необходимости устране-

ния барьеров в отношениях 

между народами обеих стран. 

У советского народи нет сом-

неицй в том, что американский 
народ, как д все другие наро-

ды, не хочет войны. Однако, 
.как показывает история, не 

всегда вопросы мира и войны 
решаются народами. Заявлении 
многих ответственных предста-

вителей Правительства Соеди-
ненных Штатов Америки, а 

также членов Конгресса США 
содержат прямые призывы к 

развязыванию агрессивной вой-
ны против народов СССР, к 

применению оружия массового 

уничтожения мирного населе-

ния. Такие заявления, проти-

воречащие не только интересам 

мира, но и элементарным тре-

бованиям человеческой морали, 

должны были 6ы вызвать осуж-

ден ие со стороны Конгресса 
Соединенных Штатов. 

3. Правители тво Соединен-
ных Щтатов Америки выступи-

ло инициатором создания Севе-
ро-Атладтического военного сою-

за, направленного, как видно, 

против СССР. Оно создало ши-

рокую сеть военных баз на 

чужих территориях, поближе к 

границам СССР, п, в наруше-

ние взятых на себя обяза-
тельств, осуществляет ремипд-

таризацию Западной Германии 
п возрождает японский мили-

таризм. Одновременно в Соеди-
ненных Штатах Америки осу-

ществляется гигантская про-

грамма вооружений. 
Правительство США неизмен-

но отклоняло все предложения 

Советского Правительства, на-

правленные на укрепление ми-

ра п международной безопас-
ности. Так, до сих пор не до-

стигнуто соглашение о заклю-

чении Пакта Мира между пятью 

державами, о запрещении атом-

ного оружия п об установлении 

контроля над исполнением это-

го запрещения, а также о со-

кращенип вооружений и воору-

кеиных сил. В резолюции Кои -

от народов Советского Согоза.. 
Николай ШВЕРНИК, 

Председатель Президиума 
Верховного Совета Союза 
Советских Социалистиче-
ских Республик. 

Москва, 6 августа 1951 г. 

СССР 
гресса проводится м ыель, что 

в ы ие открыта дорога для ис-

пользования атомной энергии в 

мирных целях. Между тем, не 

подлежит сомнению, что только 

после запрещения атомного ору-

жия атомную энергию можнс1ii 
действительно использовать для 

мирных целей, на благо народов. 

Советский народ ежедневно 

убеждается в том, что политика 

и действия Н равителытва Сое-
дицениых 1[Iтатов Америки рас-. 

ходятся с его словесными дек-

ларациями о сохранении мира, 

равно как с миролюбивыми 
стремлениями американского 

народа, и создают условия для 

дальнейшего ухудшения отно-

шений с Советским Союзом, хо-

тя Соединенным Штатам не уг-

рожала и не угрожает никакая 

опасность со стороны Советско-
го Союза. 

4. Разумеется, можно только 

приветствовать обращение Кон-
гресса Соединенных Штатов к 

советскому народу и его призыв 

к укреплению дружественных 

отношений между Соединенны-
ми Штатами п Советским Сою-
зом. Однако, словесное обраще-
ние с призывом содействовать 
улучшению отношений между 

СССР и США п делу укрепле-

ния международного мира мо-

жет дать положительные ре-

зультаты лишь в том случае, 

если с ним не расходятся дела 

Правительства США, политика 

п действия Правительства Сое-
диненных Штатов Америки. 

Поскольку, однако, Конгресс 
США заявляет, что он ищет 

пути к улучшению отношений 
с Советским Союзом, то он мо-

жет не сомневаться в том, что 

подобные стремления Конгресса 
вдут навстречу миролюбивым 
стремлениям советского народа` 
и мирной политике Советского 
Союза. 

П резиддум Верховного Сове-
та считает, что одним из серьез-

ных шагов на этом пути могло 

6ы явиться устранение дискри-

минации в отношении Совет-
ского Союза по всех областях 
международных отношений, ме-

шающей нормальным отноше-

ниям между нашими странами. 

Еще более важным шагом в 

деле улучшения отношений меж-

ду нашими странами и укреп-

ления мира между народами 

могло бы явиться заключение 

Пакта Мира между пятью дер-

жавами, к которому смогут 

присоединиться п другие госу-

дарства, стремящиеся к укреп-

леииго мира. 

Президиум Верховного Сове-
та Союза Советских Социали-
стических Республик не сомне-

вается, что все народы, стре-

мящиеся к сохранению мира, 
встретили 6ы с большим удов-

летворением заключение такого 
Пакта. 

Президиум Верховного Сове- 1k 
та выражает надежду, что Кон-
гресс Соединенных Штатов Аме-
рики доведет настоящую резо-

люцию до сведения американ-
ского народа. 

б августа 1951 года. 

ие 
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Горячая пора сейчас в кол-

хозе. Жаркое августовское солн-

це способствует быстрому доз-

реванию урожая. Члены арте-

ли Путь к коммунизму стре-

мятся к тому, чтобы убрать 
хлеб во-время и без потерь. 

Гак только появляются уча-
стки со спелой рожью, сразу 

же в папе выходят колхозни-

ки. 

Одними из первых еще 7 ав-

густа здесь начали жатву ржи 

члены второй бригады т. Арта-
монова. Вместе с матиноведом 

на поля вышли колхозницы. 

3а неполных два дня лобо-
грейкой выжата рожь на 2,5 
гектарах. 

Товарищи комбайнеры! 
Подхватывайте почин бегуницких 

механизаторов, лучше используйте 
технику на колхозных полях!   

й   

Уберу комбайном 300 гектаров 
Согщиалистическое обязательство 

комбайнера И. П. Усачева 
Отвечая на призыв передовых комбайнеров 

нашей страны, понимая всю ответственность за 

выполнение задач, стоящих передо мной на убор-
ке озимых, я -комбайнер Рудненской МТС Усачев 
Иван Петрович, включаюсь в социалистическое 

соревнование на период уборки в 1951 году и 

беру на себя следующие обязательства: 
На самоходном комбайне убрать озимых с 300 

гектаров за 30 дней при плане 180 гектаров. 

Сэкономить 200 кг. горючего. 

Работу производить по часовому графику. 
Сэкономить на техуходе 300 рублей. 
Работу производить при хорошем качестве. 

В полной исправности представить комбайн на 

усадьбу МТС по окончании уборки. 
Все машины и инструменты беру на социали-

стическую сохранность. 

Выгрузку зерна производить на ходу. 

У барку производить только с копнителем. 

Вызываю на социалистическое соревнование 

комбайнера Владимира Владимирова. 

Убирают рожь 
В тот же день на выбороч-

ную уборку урожая вручную 

вышли Т. Лаврова п М. Кру-
тик. 7 августа каждая пз них 

выжала по 0,12 га ржи, 8 ав-
густа-по 0,1р га. Вчера убор-
ка нового урожая в этой 
бригаде продолжалась. 

Жатву ржи начали и другие 

бригады колхоза. Первые дни 

работы свидетельствуют о том, 

что члены сельхозартели Путь 
к коммунизму» полны жела-

ния собрать выращенный уро-
жай как можно быстрее, не 

допустить потерь, своевременно 

выполнить первую заповедь пе-

ред государством. 

Т. Светлова. 

НЕОРГАНИЗОВАННОЕ НАЧАЛО 
Одними пз первых в районе 

приступили в этом году к 

уборке нового урожая колхоз-

ники сельхозартели «Родина». 
На колхозные поля должны 

выйти самоходные ком-

байны и другие машины. Но на-
до прямо сказать, что к приему 

зерна от комбайна здесь не 

подготовились: зернохранили-
ща не продезинфицированы, в 

наличии имеется совершенно 

недостаточное количество меш-

котары. 

Участки комбайновой уборки 
выделены, но подготовка их до 

сих пор не проведена -1с ним 

нет хороших подъездных пу-

тей. 
Такая беспечность правле-

ния колхоза, не обеспечиваю-
щего встречу комбайна, может 

привести к затяжке уборки. 
В. Павлов. 

В нынешнем году колхозы и совхозы Ворошиловград-
ской области собирают богатый урожай зерновых. Днем и 

ночью идет уборка урожая. В колхозе имени Ленина Ново-
Айдарского района разработан строгий график круглосуточ-
ной работы комбайновых агрегатов. 

На снимке: комбайновый агрегат „Сталинец-б", руково-
димый коммунистом П. Матушкиным, на ночной уборке зер-

новых. П. Матушкин вдвое перевыполняет сменную норму. 

Фото Л. Величко. П.ессклише ТАСС 

Выполнить план строительства 

животноводческих помещений 
Совет Мпнистров СССР и ЦК 

ВКП(б) постановлением о трех-

летием плане развития общест-
венного колхозного п совхозно-

го продуктивного животновод-

ства (1949-1951 гг.) постави-

ли перед партийными органи-

зациями, советскими и сельско-

хозяйственными органами как 

центральную задачу в развитии 

сельского хозяйства -всемерный 
подъем общественного животно-

водства. 

Осуществляя принятую пар-

тией п правительством програм-

му, колхозы Сланцевского райо-
на за истекшие два года доби-
лись больших успехов в увели-

чении поголовья скота п повы-

шения его продуктивности. 

Что же касается обеспечен-
ности скота животноводческими 

постройками, то трехлетний 
план строительства животно-

водческих помещений в колхо-

зах района выполняется не-

удовлетворительно. 

Неудовлетворительное выпол-

нение плана строители тва в 

колхозах особенно отразилось 

на содержании скота в минув-

ший стойповый период. В ряде 

колхозов района большая ску-

ченность способствовала забо-
леваемости отдельны х живот-

ных, часто понижалась продук-

тивность, от чего большие убыт-
ки понесли колхозы имени 

Ленина, имени Калинина, «1Нах-
тер» и ряд других колхозов 

района. 
Учитывая уроки прошлого, 

руководителям колхозов следо-

вало бы сделать себе надлежа-

щий вывод в деле своевремен-

ной подготовки помещений к 

стойповому периоду. 

Однако факты говорит за то, 
что некоторые председатели коп-

хозов недооценивают всю важ-

ность обеспечения поголовья 

скота оборудованными помеще-

ниями, недостаточно борются 
за успешное выполнение трех-

летнего плана развития о6 ще-

ственного продуктивного жи-

вотноводства. Например, в кол-
хозах «Родина», «Обновленная 
земля», «Восход», имени Кали-
нина и других ранее были соз-

даны строительные бригады из 

числа колхозников. Однако нп 

одна строительная бригада за 

7 месяцев не построила нп од-

ного животноводческого поме-

щения, за исключением двух 

бригад, которые занимались 

производственно -хозяйственны-
ми постройками. Это 
бригады в колхозах имени 

Ильича п «Нуть к коммуниз-

му». 

Большая ошибка со стороны 

правлений колхозов заключает-

ся в том, что бригады система-

тически отрываются от основ-

ных задач строительства на 

другие сельскохозяйственные 
работы. 

Уже сейчас, на фоне прибли-
жающегося стойлового периода, 

вырисовываются те трудности, 

с которыми столкнутся колхо-

зы, если вопрос своевременного 

развертывания работ строитель-

ными бригадами не будет раз-

решен подожптельио п в самый 
короткий срок. 

Учитывая, что 1951 год яв-

ляется решающим годом в вы-

полнении трехлетнего плана 

развития общественного живот-
новодства, главная задача кол-

хозов сейчас состоит в том, что-

бы полностью обеспечить вы-

полнение заданий по строитель-

ству животноводческих помеще-

ний, установленных трехлет-

ним планом. 

Возможности для выполнения 

этой важнейшей хозяйственно-

политической задачи имеются 

во всех колхозах. Партия и 

правительство оказывают сель-

хозартелям большую материаль-

но-техническую помощь: для 

них выделены необходимые пе-

сосечные фонды п кредиты. 

для оказания помощи колхо-

зам в выполнении этой важней-
шей задачи взяли на себя обя-
зательства п промышленные 

предприятия Сланцев. Однако це 

все хозяйственные руководители 

этих предприятпй подходят к 

вопросу строители тва животно-

водческих помещений в колхо-

зах, как к вопросу государст-

венной важности и зачастую 

недооценивают его. 

Спи ш ком медлят со строи -

тепы твом животноводческих по-

строек в колхозах хозяйствен-
ные и партийные руководите-

ля шефствующих организаций: 
строительного участка Г9 2 тре-

ста «Ленпнградспанец», горно-

промышленной школы № 1 и 

школы ФЗ0 ГЧ? 37, они не вы-

полня ют своих обязательств, 
хотя план строитель тва постав-

лен под угрозу срыва. 

до стойлового периода оста-

лось немного времени. Необхо-
димо сейчас же принять все 

меры по устранению недостат-

ков в строительстве и, обеспе-
чив выполнение плана, создать 

таким образом надлежащие ус-

ловии для общественного жи-

вотноводства в колхозах района. 

Л. Сарамуд, 
и. о. зав. отделом по делам 

сельского и колхозного строи-

тельства райисполкома. 

На капитальном ремонте 

Леонтьевскойг школы 

Прежнее затишье 

Мало изменений произош-

ло в капитальном ремонте 

Леонтьевской школы за 

истекшую неделю. Приба-
вились только  Немногие 

штукатурные участки вну-

три помещения, вставлены 

первые оконные переплеты. 

В остальном- все то же. 

Главная трудность - это 

доставка материалов к шко-

ле. Доски для пола, кото-

рые шпуитуются в дерево-

обделочном комбинате, не 

поступили еще сюда и когда 

поступят-неизвестно. Это 
задерживает работы. 

Автомашина где-то задер-

жалась, и нужные материа-

лы доставляются на слу-

чайном транспорте. 

Характерно то, что рем-

стройконтора не предусмат-

ривает своевременность за -

возки материалов. Напри-

мер, известь повтавляется 

с перебоями и пока ее при-

готавливают, рабочие про-

стаивают. 

Дом для учителей по-

прежнему не ремонтирует-

ся, а руководство ремстрой-
коиторы ссылается на от-

сутствие технической до-

кументации, не учитывая, 

что с наступлением осени 

ремонт дома будет ослонс-

неи. 

Начальник конторы т. Ма-
тюшев наведался на уча-

сток, но результатов его 

посещения нет. Труд строи-

телей попренснему должным 

образом не организован. 

Время не ждет. Дело че-

сти ремонтников - подгото-

вить школу к работе свое-

временно. 

Контрольный пост 
газеты ,,Знамя труда» 

Новое пополнение парка Рудненской МТС 

Непрерывно пополняется но-

вой техникой машинный парк 

Рудненской МТС. Вчера меха-

низаторы получили четыре но-

вых трактора марки «ХТ3-7з. 
Эти машины могут работать с 

косилкой, жнейкой, приводить 

в движение сипосорезку и мо-

лотилку, обрабатывать посе-

вы овощных кули ур и корне-

плодов. 

Сейчас в МТС насчитывается 

уже 46 мощных тракторов раз-

личных марок и 4 садово-ого-
родных трактора. 

По следам 

неопубликованных 

писем 

В редакцию „Знамя труда" по-

ступило письмо, в котором рас-

сказывалось о плохом качестве 

изделий, выпускаемых Слаицев-
енилт хлебозаводом. Письмо было 
послано в исполком райсовета для 

принятия мер. 

Заместитель председателя рай-
исполкома т. Вессонов сообщил в 

редакцию следующее: 

„Факты, изложенные в письме, 

справедливы только частично. С 

продажи были сняты баранки, из-

готовленные не хлебозаводом, а 

райпищеномбинатом. Факт попа-

дания лишнего предмета в изде-

лие не доказан. 

Качество хлебобулочных изде-

лий определяется установленным 

стаидартбм и с этой точки зре-

ния, по официальному заключению 
областной инспекции, качество их 

удовлетворительное. 

На хлебозаводе имели и имеют 

место отдельные факты выпуска 

нестандартных изделий. Дирекции 
завода дано указание принять до-

полнительные меры для повыше-

ния качества продукции". 

м :Е 

На неопубликованное письмо 

и. о. прокурора юрист 1-го ранга 

т. Строкин сообщал, что дейст-
вия тракториста Грызлова носят 

характер нарушения трудовой 
дисциплины и поэтому в возбуж-
дении уголовного дела против 

Грызлова отказано. 

Дирекции Рудиексхогн МТС ре-

комендовано наложить дисципли-

нарное взыскание на тракториста 

Грызлова. 
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Успешно завершить сенокошеиие 

на участках дальнего покоса 
Коллективы строительного уп-

равления № 4 и центральной 
зпектростанцип организовала 
помощь сельхозартели «Броне-
вик» в проведении сенокоше-
ыия. Строители и энергетики 
выехали на дальние покосы 
колхоза в Плюсский сельсовет. 
Бригады т. Хмыловского и Анд-
реева вместе с отдельными ра-
бочими, которые неоднократно 
выезжали на воскресники, про-
делали большую работу, скосив 
и убрав травы с 7U -и гектаров. 

Однако, судя по тому, сколь-
ко отработано и сколько пред-
стоят еще сделать, эта темпы 
еще неудовлетворительны. 

Причина отставания в сено -

кошении у этих бригад кроет-
ся, в первую очередь, в слабом 
руководстве работами. Замести-
тель председателя колхоза «Б ро-
невдкз т. Шепгунов, закреп-

ленный правлением за дальни-

ми покосами, по-деловому не 

руководит сенокошением. Кроме 
того, странно, что он предпо-
читает проводить ручную кось-
бу трав, тогда как здесь есть 
механизмы. 

Заботы о людях, работающих 
иа сенокошении, также не вид-
но. на покосе нет даже ведра, 
чтобы вскипятить воду, и то-
пора, чтобы нарубить дров. 

Б ывагот перебоя с доставкой 
продуктов. Косы, грабли и дру-

гой инвентарь содержится в бес-
порядке. Кроме того, обеспече-
ние сельхозднвеитарем прово-

дится беспланово и в результа-

те бывают случаи, когда на 

бригаду в составе 35 человек 

дают для стогования только 

трое вил. 

Руководителя строительного 

управления № 4 п централь-

ной электростанции от контроля 

за работой бригад на сеноко-

шевии устранились и передо-

верили все IIIепгутгову. Правда, 
за последнее время в строитель-

ном управлении № 4 (начапь-
пик т. Цухпов) приняты неко-

торые меры к быстрейшему за-

вертениго сеггокошеиия, но 

этого еще недостаточно. 

Необходимо коренным обра-
зом перестроить работу на се-

ыокошенид, надо правильно 

расставить косцов, уплотнить 

рабочий день, улучшить усло-

вия работающих д полностью 

использовать механизмы. Толь-
ко при этом условия в ближай-
шее время можно будет закон-

чить косьбу и уборку участка 

на дальнем покосе. 

Н. Кудрявцев, 
6. нунанов. 

Из писем в редактию 

Инспектор Ветюгов 
Районный Дом культуры, 

расположенный в Рудненском 
сельсовете, создан недавно. За 
сравнительно небольшой пе-

риод времени здесь проведена 

работа по созданию коллекти-

ва художественной самодеятель-
ности, организация показа 

сельскому населению кинофиль-
мов, по выездам концертных 
бригад в колхозы д т. д. Та-
ким образом, можно сделать 

вывод, что работа в районном 
Доме культуры началась и про-

должает развиваться. 

Однако, нельзя не сказать о 

том, что отдел культпросвет-

работы слабо руководит До-
мом культуры и мало помо-

гает его коллективу. Хуже то-

го, некоторые работники этого 

отдела встали иа неверный путь 

п, попросту говоря, мешают. ру-

ководству Дома купьтуры на-

падать работу. Чтобы не быть 
гопосповпым, приведу факты. 

П ыспектор отдела купьтдро-

светработы Ветгогов, прибыв 
для ознакомлений с работой 
Дома купьтуры, посетил ди-

ректора и уборп(ицу...на квар-

тире. Здесь он предложил 

«справить новоселье»; т. к. 

«штат только что укомппекто-

ванз. Продолжая находиться в 

Р удненском сельсовете в тече-

ние 4-х дней, Ветюгов рабо-
той не занимался. 0 ы катался 

на велосипеде, ходил в гости 

и, хуже того, взял «на отъезде 

н магазине спиртные напитки. 

Следует сказать, что он велел 

продавцу расчет за это произ-

вести с директором Дома купь-

туры. 

Приехав сюда вторично, Ве-
тюгов предложил организовать 

выезд самодеятельности в Но-
воселье. Руководство клуба от-

в роли гастролера 
кпдкнупось на это предложе-

ние, и бригада выехала. Но 
Ветюгов забыл про самодея-

тельность, занялся своими де-

лами и в результате кружков-

цы поздней ночью вынуждены 

были иттд с вещами пешком, 

т. к. не оказалось транспорта. 

Коллектив самодеятельности 

районного Дома к у п ь т у р ы 

подготовил пьесу «На дан-

ном этапе». Тематика этой 
пьесы —колхозная, п спектакли 

подготовлен специально для 

сепьхозартельных бригад. Од-
нако Ветюгов в порядке при-

каза потребовал немедленного 

выезда участников спектакля s 

артель «Деревообделочникз по 

случаю открытия там красно-

го уголка. Хотя директор уве-

щевал инспектора, предлагал 

организовать выезд в колхоз —

ничего не помогло. Ветгогов 
был неумолим. Причина здесь 

проста — Ветюгов получил от 

руководства артели должную 

дозу спиртных напитков. 

Тяжелое впечатление оста-

лось от этого выезда у само-

деятельности, п особенно у де-

вушек. Нетрезвый Ветгогов 
усердно предлагал молодежи 

последовать его примеру. 

Также кружковцы, несмотря 

иа обещания Ветюгова, оста-

лись без транспорта и потеря-

ла целую ночь. Только утром, 

после хлопот руководителя 
бригады, была найдена попут-

ная машина. Некоторые круж-

ковцы-колхозники оповдапд на 

работу. Следует сделать выво-

ды из подобного гастролерства 

Ветюгова. Пора организовать 

настоящее руководство район-
ным Домом купьтуры. 

Н. Радугин. 

Но родной стране 

Латвийская СОР. 13 молодом кол-

хозе „Марупе" Рижского района 
имеется птицеферма. Заново по-

строены ' отепленные помещения 

и летние площадки. В двух птич-

никах насчитывается около 600 
породистых кур. 

На снимке: заведующая птице-

фермой М. П. Лусис аа кормлением 

кур. 

Фото Е. Ясенова. 
Прессклише ТАСС 

Передовые 
шахтерские 
коллективы 

СТАЛИНО. (ТАСС). Тресту 
3уевантрацит", а также шахтам 

№ 5-6 имени Димитрова и ЛС° 40 
„Кураховка" треста „Красноар-
мейскуголь" за успехи, достигну-

тые во второй квартале, присуж-

дены переходящие Красные зна-

мена Совета Министров СССР. 
Горняки Зуевки одними из пер-

вых в Сталинской области досроч-

но выполнили годовое обязатель-
ство и уже добыли десятки эше-

лонов угля сверх плана. Этот ус-

пех достигнут благодаря улучше-

нию использования новой горной 
техники и широкому внедрению 

цикличной организации труда. 

Горняки крупнейшей шахты 

№ 5-6 имени Димитрова настой-

чиво борются аа повышение куль-

туры производства. В девяти ла-

вах работа ведется по графику —

цикл в сутки. Наилучших резуль-

татов достиг коллектив первого 

участка, которым руководит гор-

ный техник Герой Социалистиче-
ского Труда Иван Вридько. Гор-
няки участка каждые сутки в 

140-метровой лаве делают полто-

ра цикла. На их счету—десять 

эшелонов угля, добытого с нача-

ла года сверх программы. 

Выполнен трехлетний 
план развития 

животноводства 

В письме товарищу И.В. Сталину 
коллектив совхоза „Люберецкие 
поля орошения" вместе со всеми 

работниками сельского хозяйства 
Московской области обязался к 

1 сентября завершить трехлетний 
план развития общественного жи-

вотноводства. 

Обязательство выполнено на ме-

сяц раньше срока. На совхозных 

фермах сейчас 654 головы круп-

ного рогатого скота вместо 480, 
как предусматривалось трехлет-

ним планом. Достигнуты успехи 

в повышении продуктивности жи-

вотноводства. От одной фуражной 
коровы за семь месяцев в среднем 

надоено по 2.800 килограммов мо-

лока при плане 2.330 килограммов. 

Совхоз уже перевыполнил го-

довой план сдачи мяса государ-

ству. Животноводы обязалась 
сдать в текущем году дополни-

тельно 120 тонн свинины. 

Повышению продуктивности 

скота способствовали прочная кор-

мовая база и механизация всех 

трудоемких работ. На фермах осу-

ществлено автопоение коров, уста-

новлены электродоильиые аппа-

раты, механизирована транспорти-

ровка кормов. 

(ТАСС) 

Календарь 
сельскохозяйственных работ 

на август 
Август самый ответственный 

и сложный по разнообраздто 
работ месяц. Производится уход 

за посевами, уборка зерновых, 

посев озимых, лущение стерни, 

подъем зяби. Колхозы сдают 

государству сельскохозяйствен-
ные продукты. 

До 15 августа должна 

быть закончена обработка за-

нятых паров с тем, чтобы пос-

ле передашки их до посева ози-

мых почвауспела дать осадку. 

Весь накопленный за лето на-

воз должен быть внесен на 

эти дары. Следует использо-

вать под озимые и минераль-

ные удобрения. 

Лучшее время сева озимых 

—с 15 по 25 августа. В прош-

лом году колхозы северо-восточ-

ных районов начинала сеять 

озимые даже с 10 августа. Все 
артели, которые посеяли ози-

мые до 25 августа, нынче снд-

иают хороший урожай. 

Созревание озимых нынче за-

гянулось. Это ооязывает сокра-

тить сроки их уборки. Массо-
вая уборка озимых должна 

быть закончена не более чем 

в 7-10 дней. Одновременно 
идет поспеванпе ячменя, к кох-

цу уборки озимых поспеет го-

рох, затем яровая пшеница и 

овес. Все яровые необходимо 
убрать в течение 20 дней. 

В отстающих по сенокоше-

ии ю колхозах надо в течение 

ближайших дней завершить се-

ноуборку. Это важно д потому, 

что в августе предполагается 

больше осадков, чем бывает 
о б ы ч н о. До 13 августа 

предполагается более сухая по-

года. В это время и должна 

быть закончена сушка сена и 

уборка озимых. 

В начале августа необходи-
мо закончить уборку семенни-

ков тимофеевки. Комбайнами 
эту работу можно выполнить 

легко и быстро. В августе же 

созревают п семенники клеве-

ра. Чтобы не допустить потерь 

семян трав, следует ежедневно 

следить за созреванием семен-

ни ков. 

Предполагаемые частые дож-

ди обязыва ют готовиться к 

сушке хлебов и трав на ве- 

шалах, островьях. На каждый 
гектар семенников трав и се-

менных участков зерновых 

культур надо заготовить не ме-

нее 10 пар ределей. 
После уборки зерновых на 

всех площадях немедленно 

производится лущение, а в 

конце августа —подъем зяби. 
Надо помнить, что ранняя 

зябь дает более высокие при-

бавки урожая, чем поздняя. 

В августе, особенно в нача-

ле месяца, продолжается уход 

за овощными культурами—под-

кормка, уничтожение сорняков, 

междурндное рыхление, оку-

чивание картофеля. В первой 
поповиче месяца начинается 

уборка семян семенников овощ-

ных культур—репы, турнепса, 

капусты п других. В послед-

ней декаде убдраготсн л ук-се-

вок, пук-репка и другие купь-

туры. 

В августе в каждом колхозе 

должна быть проведена про-

верка наличия убранного и за-

стогованного сена и заложен-

ного силоса. 

Агроном С. Житное. 
(ЛенТАСС) 

События в Корее  

сообщение Главног о командования Народной армии 
ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Главное агрессоров и лисынмановскдх 

командование Народной армии войск. 
Корейской Народно-Демократи- Самолеты противника пыта-

ческой Республики 7 августа лись подвергнуть бомбардиров- 
сообщило, что на отдельных ке города Пхеньян, Аньчжу, 
участках фронта соединения Саривонь, Хзчжу, Вонсан и 

корейской Народной армии в Кунурп. 
тесном взаимодействии с части- Зенитные части Народной 
мд китайских народных добро- армия и отряды стрелков —

вольцев продолжали отбивать охотников за самолетами сби-
атаки амердкано - английских ли четыре вражеских самолета. 

Агентство Синьхуа о применении лисынмановсиими 
войсками отравляющих веществ 

ПЕКПН. (ТАСС). Корреспон- 1 ппющвм нарушением междуна-

дент агентства Спыьхуа пере- родного права. Обстрел снаря-

дает с корейского фронта: 
В полдень :г7 июля лисыы-

дани производился из Ь0-мил-

мановские войска додверглп пиметровых минометов. На ме -

обстрелу химическими снаря- сте разрыва снарядов набпю-
дами позиции 5-й роты знской дался густой черно -желтый 
части китайских народных доб- дым. В результате обстрела бы-
ровопьцев, расположенные у по отравлено 27 человек, двое 

высоты 734, что является во- из них умерло. 

За ответственного редактора Е. КОЗЛОВА 

ДЛЯ РАБОТЫ В ОТЪЕЗД ТРЕБУЮТСЯ: 

горные инженеры 1ы техникгы, 

горные мастера практики 

Оклады повышены. жилплощадь бронируетсн независимо от 

ведомственной принадлежности. Выдаются подъемные. 

Обращаться ежедневно с 10 часов утра до 10 часов вечера 

по адресу: Большие Лучки, улица Сталина, дом Л 7 (женский 
интернат № 1). 
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